

**Deutsche Blitz-Mannschaftsmeisterschaft 2013 (DBMM 2013)
am 22. Juni 2013 in Schwäbisch Hall - Enttäuschung für den SKSC**

Nach dem 1. Platz bei der Württembergischen Blitzschach-Mannschaftsmeisterschaft in diesem Jahr sind wir nach Schwäbisch Hall gefahren, um den drittletzten Platz bei der letztjährigen DBMM vergessen zu machen. Leider mussten wir - gegenüber der Württembergischen Meisterschaft - auf Oliver Niklasch verzichten, so dass wir mit folgender Mannschaftsaufstellung angetreten sind:

Thilo Kabisch, Mathias Holzhäuer, Mark Trachtmann, Markus Löhr, Thomas Witke

Die DBMM 2013 fand in den Räumen der Bausparkasse Schwäbisch Hall (wo auch sonst in Schwäbisch Hall?) statt, ein sehr angenehmes Spiellokal. Das Turnier war insgesamt in der Breite sehr stark besetzt, in er Spitze ragte nur der spätere Sieger OSG Baden-Baden heraus. Erfreulich war das Abschneiden der beiden württembergischen Vereine SK Schwäbisch Hall und SSF (siehe Endstand).

Nachdem wir alle eigentlich keine Normalform erreicht hatten, verlief das Turnier für uns ähnlich wie im Vorjahr. Keine Chance gegen die Spitzenmannschaften und viele Punktabgaben gegen etwa gleich starke Teams. Zwar waren wir vom Durchschnitt der ELO-/ bzw. DWZ-Zahlen her das vierschwächste Team, aber dass wir Vorletzter bei 26 Mannschaften wurden, war doch eine herbe Enttäuschung. Zumindest eine Platzierung wie der dritte württembergische Vertreter SC Erdmannshausen hätte erreicht werden sollen.

Hier der Endstand der DBMM 2013 (Auszug):

1. OSG Baden-Baden (ELO-Schnitt 2604) 49:1
2. SK Schwäbisch Hall (2488) 44:6
3. FC Bayern München (2391) 41:9
- ...
6. Stuttgarter SF (2249) 33:17
- ...
16. SC Erdmannshausen (2139) 21:29
- ...
- 25. SK Schmiden-Cannstatt (2189) 9:41**

Unsere Einzelergebnisse:

25.	SK Schmiden-Cannstatt	2189	2 5 18	9 - 41	28,0
1.	Kabisch, Thilo	2239	6 3 16	7,5 - 17,5	69,00
2.	Holzhäuer, Mathias	2223	4 7 14	7,5 - 17,5	79,75
3.	Trachtmann, Mark	2287	5 0 20	5,0 - 20,0	41,00
4.	Löhr, Markus	2144	3 8 8	7,0 - 12,0	71,25
5.	Witke, Thomas	2050	1 0 5	1,0 - 5,0	11,50

Das letztlich nicht allzu erfreuliche Resultat soll uns aber keinesfalls davon abhalten, nächstes Jahr wieder die Württembergische Meisterschaft zu gewinnen und einen neuen Anlauf bei der DBMM 2014 zu nehmen.

Thomas Witke